

COMMUNIQUE N° 001 /C/FODECC/ADM/ DAF/SIGAMP/2025 DU 21
JUILLET 2025 PORTANT PUBLICATION D'UN ADDITIF A L'AVIS
D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET
N°001/AAMI/ADMINISTRATEUR/FODECC/2025 DU 03 JUILLET 2025
POUR LA PRE-QUALIFICATION DES CABINETS D'AVOCATS POUR
L'ASSISTANCE JURIDIQUE AU FONDS DE DEVELOPPEMENT DES
FILIERES CACAO ET CAFE (FODECC)

1. Objet de l'additif à l'AAMI : Le présent additif a pour objet la modification du point n°6 : **Dépôt des Dossiers de l'Appel à Manifestation d'intérêt.**

A cet égard : **Au lieu de** « Les dossiers de candidature doivent être remis en trois (03) exemplaires dont un original sous pli fermé, ou par voie électronique à l'adresse au Secrétariat de l'Administrateur du FODECC sis au 2ième étage de l'Immeuble Siège du FODECC, Boulevard Saint Jean Paul II, 138 Rue 6.085 quartier Golf – Yaoundé, Tél. : 222 21 88 24, le **22 juillet 2025 à 10 heures** au plus tard»,

Lire plutôt « Les dossiers de candidature doivent être remis en trois (03) exemplaires dont un original sous pli fermé, ou par voie électronique à l'adresse au Secrétariat de l'Administrateur du FODECC sis au 2ième étage de l'Immeuble Siège du FODECC, Boulevard Saint Jean Paul II, 138 Rue 6.085 quartier Golf – Yaoundé, Tél. : 222 21 88 24, le 22 juillet 2025 à 10 heures au plus tard **le 1^{er} août 2025**»

2. Les dispositions de l'AAMI non modifiées par le présent additif demeurent inchangées.

Fait à Yaoundé, le 21 JUIL 2025

Ampliations :

- MINMAP
- ARMP
- Autres

Le Maître d'Ouvrage,



NENGUE Samuel Donatien

PRESS RELEASE N° 001 /PR/CCODEF/ADM/DAF/SIGAMP/2025
OF THE 10th JULY 2025
TO PUBLISH AN ADDENDUM OF THE REQUEST FOR EXPRESSION OF
INTEREST N°001/NREI/ADMINISTRATOR/CCODEF/2025 OF THE 10th
JULY 2025 FOR THE PRE-QUALIFICATION OF LAW FIRMS FOR LEGAL
ASSISTANCE TO THE COCOA AND COFFEE SUB-SECTORS
DEVELOPMENT FUND

1- **Subject of the ADDEDUM:** the present addendum aims the modification of the point N°6. SUBMISSION OF FILES.

So, Instead of: «Application files must be submitted in three (03) copies including one original in a closed envelope or electronically, to the address of the Secretariat of the CCODEF's Administrator located on the 2nd floor of the CCODEF Headquarters Building, Boulevard Saint Jean Paul II, 138 Rue 6.085 Golf district – Yaoundé, Tel.222 21 88 24 **no later than the 22nd July 2025 at 10 a.m**”.

Read: “Application files must be submitted in three (03) copies including one original in a closed envelope or electronically, to the address of the Secretariat of the CCODEF's Administrator located on the 2nd floor of the CCODEF Headquarters Building, Boulevard Saint Jean Paul II, 138 Rue 6.085 Golf district – Yaoundé, Tel. : 222 21 88 24 **no later than the 1st August 2025 at 10 a.m**”.

2. The dispositions which are not modified by this addendum are not changed.

Done at Yaoundé, the 21 JUL 2025.

Copies :

- MINMAP
- ARMP
- Autres

The Project Owner,



NENGUE Samuel Donatien